



Legisladores aprueban regresar 500 millones de pesos al Tribunal Electoral

El Pleno de San Lázaro aprobó una reforma presentada por el diputado del PT, Reginaldo Sandoval, para que se regresen 500 millones de pesos al presupuesto del Tribunal Electoral de la Federación. Sandoval argumentó que al Tribunal se le había asignado un presupuesto como si fuera un año normal, pero en el 24 viene la elección, por lo que se requiere que se fortalezca a la institución para que saque su tarea.

<https://drive.google.com/file/d/1Czz60cKuicleZ5RAW17WWe1aQpfSVbAa/view>